

"Suspensión de gira"

Señor Director:

El excandidato presidencial don José Antonio Kast (carta de ayer), criticando la decisión del Presidente Boric de continuar con su gira por Europa, recoge la pregunta de este sobre qué habría sido diferente si el candidato republicano hubiese resultado electo. La respuesta evidente es que muchas cosas no serían iguales, para bien o para mal, pero, en este caso, la pregunta relevante es más sencilla: ¿qué habría sido diferente si el Presidente hubiese regresado? En mi opinión, y en la de muchos, en cuanto al manejo de la emergencia nada habría mejorado. En cambio, se habrían desperdiciado los recursos invertidos en la gira presidencial y se habrían perdido sus beneficios.

En el tiempo de las videoconferencias, la ausencia física ya no significa ausencia del gobierno y, por lo mismo, salvo situaciones mucho más extremas, la presencia física tampoco tiene el valor simbólico de otras épocas.

La decisión del Presidente se muestra del todo correcta.

SANTIAGO ORREGO

Instituto de Filosofía UC

